
まこと通信は、「まこと」とご利用者様・ご家族様の情報共有のひとつとして発刊しております。まことの提供サービス

を紹介し、実施している内容に対して少しでもご理解とご協力をいただき、よりよい介護サービスの提供に努めて参り

ます。発刊は毎月１０日を予定しています。

代表取締役変更のお知らせ

「株式会社リハビリサポートまこと」は、平成19年6月開設から創立16周年を迎えました。こ

れもひとえに、日頃ご愛顧頂いておりますご利用者様と、ここまで会社を築き上げてくださいま

した職員の皆様のお陰だと感謝しております。

創立16周年を迎えて、昨年から取り組んでおりました、15周年記念誌を無事刊行する運びと

なりました。玉稿を頂きました、釧路市長 蝦名大也様、社会医療法人孝仁会理事長 齋藤孝次

様、大地みらい信用金庫理事長 遠藤修一様にお礼申し上げますとともに、ご協力いただきまし

た多くの皆様方に感謝申し上げます。

小さな介護施設から出発した当社も、今では、釧路市内10事業所を運営するまで成長いたし

ました。ここまでの道のりは容易なものではありませんでしたが、介護・リハビリに対する信念と

リーダーシップに導かれた多くの職員の皆様の働きによって成し遂げることができました。

私が社長として行ったことは、専門職としての誇りを持って仕事ができることを念頭に歩んで

まいりました。また、ライフステージにあわせて働き続けることができる職場環境の充実のため、

保育園の開設にも取り組みました。研修会・講習会の質・量ともに自慢のできる内容であったと

自負しています。

一方、事業については、ご利用者様・ご家族様から「安心・安全な介護の提供」と「自立に向

けた支援」の在り方に、多くの感謝の言葉を頂くことができました。感謝のお言葉は、私どもに

とって喜びの極みにつきます。

働く職員が「仕事が楽しい」と思える会社は、すなわちご利用者様にご満足いただける会社

だと考え今日まで歩んでまいりました。今まで本当にありがとうございました。

終わりに、「株式会社リハビリサポートまこと」は「株式会社リーベ」様に譲渡いたしました。

代表取締役山田勝雄、取締役高橋美樹子、取締役山田真梨子は、令和5年9月29日をもって

退任することとなり、10月10日をもって勤務も終了となります。後任は「株式会社リーベ」代表取

締役村山勇樹氏となります。今までのご厚情ご支援に深く感謝いたしますとともに心よりお礼申

し上げます。

今後とも良い会社づくりのため、私が退任しても職員一同一丸となり努力してくれるものと期

待し、変わらぬ皆様のお力添えを頂戴いたしたく、深くお願い申し上げ、今日までのお礼の言

葉とさせていただきます。

令和5年10月10日

山 田 勝 雄

令和５年１０月１０日 発行



小規模まこと ほのぼの日記

「一日、一笑」を目標にまことに来ると毎日がレクリエーション活動のように楽しんでいただける

よう試行錯誤で頑張っています。

柴田の奮闘記

秋のお彼岸も過ぎると、少しずつ気温も下がり、やっと秋を感じる季節になってきましたね。そして、食べ物が

おいしい季節となってきました。リビングから聞こえてくる声は「梨が食べたいね。」「焼き芋もいいよ。」など、食

べ物に関する話題が尽きません。冬ごもりに入る前に、沢山美味しい物を食べておきましょうね。

さて、９月は行事が目白押しに行われ、目まぐるしくあっという間に過ぎたひと月でした。そして皆さんが主役

の「敬老会」を初の試みとして２部構成で開催しました。また、参加出来なかったご利用者様にも、敬老会のお

祝いの紅白饅頭をご自宅までお渡しに伺いました。ご本人たちは勿論ですが、ご家族様からも、お礼の連絡を

いただきました。

皆さんもご存知かと思いますが、小規模まことにはタイから２名の職員が働きに来ています。通称「ピンク」さ

んと「トム」さんです。慣れない異国の地で介護を学び、慣れない日本語を駆使してご利用者様とコミュニケー

ションをはかり、慣れない日本食を作っています。まだまだ若い２人であり、また度胸のある子達であると感心し

ています。もうずっと長くまことの一員であると錯覚するほど馴染んでいます。ご利用者の皆様も、よく気に掛け

て下さり、ありがたく感じています。まことに遊びに来てくださった際には是非、話しかけてあげてくださいね。

体 操

敬 老 会 ①

お彼岸のおはぎ作り

敬 老 会 ②

触れ合い交流会

シルバー作品展

皆さんの敬老の
お祝いと、古希・卒
寿・白寿のお祝い
も共に行いました。
職員の手作りブー
ケにお手紙を添え、
皆様喜んでいただ
けた様子でした。

敬老会の後に、さ
さやかながら、お祝
いの紅白饅頭をご
用意しました。意外
と大きな饅頭で食
べ応えがありました
よ。皆様どうぞ健康
で長生きなさってく
ださいね。

普段出て来られ
な い ご 利 用 者 も
「体を動かすか」と
言いながら出て来
ら れ 、 男 性 陣 が
揃ってされていま
した。「たまには、
動 か す の も い い
な」との言葉もあり
ました。

まこと保育園と触
れ合い交流をしま
した。園児の出し
物はとても可愛らし
かったです。その
後には、お礼の気
持ちと良く出来まし
たの意味を込めて、
お菓子を手渡しま
した。

秋のお彼岸に合
わせ、皆でおはぎを
作りました。あんこ、
白ごまと２種類を拵
え ま し た 。 「 お は
ぎ？わしらに任せな
さい。」と手際良く、
作り上げていました
よ。

３年ぶりに開催さ
れたシルバー作品
展に見学行きました。
皆さん真剣に見ら
れ、同じ作品を3回
見るご利用者様も
いました。来年に向
けての創作意欲が
掻き立てられたか
な？



小規模やよい ほのぼの日記

喜びや楽しみはもちろん悲しみも共有しながら、それぞれの個性を大切に生活を送ってい

ただけるように、安心・安全をモットーにサービスの提供に努めます。

増山の奮闘記

肌寒い日が続き、釧路にも秋の訪れが近づいています。今年の夏は暑い日々が続いたため、季節の変わり

目で例年以上に気温差が大きいように感じています。ご家族様におかれましては体調等お変わりありません

でしょうか、小規模やよいのご利用者様はお変わりなくお過ごしになられています。

１０月に秋の味覚祭というレクリエーションを計画しています。コロナ禍で事業所単体での外出レクが減って

しまっていたこともあり、今回は千代ノ浦マリンパークにてバーベキューを行いたいと思います。雨が降らない

ことを祈りつつ天気予報をチェックする日々が続いております。外出レクリエーション・定期的な行事は日々の

生活に張り合いを持つとともに、認知症の進行を遅らせるのにも有効だと言われています。認知症の方は周

囲の環境変化に過敏であり、不適切な環境化、毎日の環境の変化によってさまざまな問題行動・周辺症状が

現れてきます。毎日新しいことにチャレンジする、新しい行事を行う事は環境の変化となり認知症の方にとって

適切な環境ではないと考えられています。適度な張り合いを持って、楽しみとしてレクリエーションを実施する

ことが重要であり、週１のペースが適切ではないかと考え実施させて頂いています。

介護の世界も研究が進み、新しい考え方・知識・技術が日々進歩してきています。既存の考え方にとらわれ

ることなく新しい知識・技術を学び、より良い介護が提供できるように職員一同取り組んでいきます。

敬老の日に、海鮮
丸の寿司そば弁当
を取りました！普段
なかなか食べる機
会がないので、皆さ
んにとても喜んでい
ただけました。

この日はとても天
気が良かったので、
近くまでお散歩に
行ってきました。綺
麗な花（菊芋だそう
です）がたくさん咲
いており、素敵な
笑顔も見られたの
で記念にパシャリ。

調理レクでジャー
マンポテト風ピザを
作り、おやつの時
間に召し上がりまし
た。大好評で、おか
わりする人が続出。
夕飯は残さずに食
べ ら れ た で し ょ う
か？

お食事中の様子で
す。「うまい！」と言
いながら召し上がっ
ていました。これか
らも健康に気を付け
て、元気で過ごしま
しょう。

外出レクで、別保
公園まで行ってき
ました。気温が高
かったのでかき氷
を買って食べました。
コロナで3年外出で
きていなかったの
で、とても喜ばれて
いました。

食事のあと、食器
拭きのお手伝いをし
ていただきました。と
ても早く片付いて大
変助かっています。
いつもありがとうざ
います。

敬老の日① 敬老の日②

お散歩！ 別保公園で

ジャーマンポテト！ 食器拭き



 
 

グループホームまこと ほのぼの日記

天気の良い日は外に出掛けよう。家の中でも、何か楽しい事はないかな。

事前に計画した行事は少ないのですが、思い立ったが吉日。

鹿野の奮闘記

秋分の日が過ぎ、釧路もようやく秋めいてきました。先日、ご利用者の皆様とシルバー作品展の見学にまな

ぼっとに行きました。 行き帰りの車内で、通りの街路樹を見て、「ナナカマドが真っ赤だね」と皆さん感動されて

いました。10月は、紅葉レクがあります。 釧路は秋が一番といい季節ですね。綺麗な紅葉と青空で秋を満喫で

きればと思います。

さて、昨年の8月から、特定技能として働いていたラッキー（ファンウット・ケーソーン）さんが、残念ながら10月

で退職になります。慣れない釧路で、初めての介護職を一生懸命に勤めてくれました。ご利用者の皆様にも、

持ち前の明るさで声を掛けてくれ、「ラッキーさん～」と親しまれていました。ご家族の方にも、優しく接して頂い

たことと思います。ありがとうございました。

釧路では、人口も大幅に減り、全体的に人手不足の状況です。介護職もまた、人材不足が続いています。皆

さんの知人の方など、介護に興味のある方の紹介を頂ければと思います。施設内の見学も対応いたしますの

でよろしくお願い致します。先日、コロナワクチンの6回目の接種をしてきました。コロナもですが、インフルエン

ザも同時に流行の兆しが見えます。面会等の際は、体調を考えての面会をお願いいたします。職員も、健康に

は十分留意しております。段々と寒くなりますが、お体に気をつけて、楽しい秋をお迎えください。

お昼にはお寿司を
頂き、おやつには紅
白饅頭をスタッフの
ギター演奏と共に楽
しみました。「ギター
聞きたかったんだよ
ね～」と喜ばれてい
ました。

御彼岸なのでおお
はぎを作りました！
「美味しかった～お
はぎ食べたかった
んだよね」と話され
ていました。

お昼に1階と2階合
同で風船バレーをし
ました。「これ、そっ
ち行ったよ！」「ナイ
ス！」とお互いに声
を掛け合っていまし
た。

ある日の体操中
に「踊ってくれます
か？」とスタッフが
話すと「踊るよ！ほ
れお母さんも」と仲
良しの方も一緒に
二人で踊り皆で手
拍子をし盛り上がり
ました。

敬老のお祝い①

敬老の日に、すご
ろくをしました！歌
のマスに皆さんとま
り「秋の歌なんだろ
うね」「もう思いつか
ないわ」と笑ってい
ました。

朝も夜もすっかり
風が冷たくなってき
ました。「手が冷た
いね」とお互いの手
を温めあっていまし
た。

風船バレー試合

今日も賑やか

仲良し

敬老のお祝い②

秋分の日



ご利用者様、一人一人の要望に全力で向き合い、常にご利用様本位のケアを行います。職員

一人一人がご利用者様の笑顔溢れた暮らしを支援していきます。

グループホームやよい ほのぼの日記

石黒の奮闘記

肌寒く感じる方もいるかもしれませんが、釧路はようやく過ごしやすい季節になってきました。今年の夏は気

温や湿度が高く、職員からも「暑い！」と頻繁に話をしており、体調管理が難しかったと思います。職員からは

そういう声が聞かれますが、ご利用者様となると、なかなか体調の変化を口に出さない方が大半です。

先日職員の中堅研修で「フィジカルアセスメント」の講師をさせていただきました。フィジカルアセスメントとは、

問診、視診、触診、打診などを行い、ご利用者様の前身の情報を収集、評価し一人ひとりのご利用者様に適し

た判断をすることです。ＧＨやよいでは看護師が常駐しているわけではなく、日頃のご利用者様の変化は介護

職員の目で確認しなければなりません。ご利用者様の変化があった際は、まず考えなければいけないのは「救

急車を呼ぶか、呼ばないか。」の判断です。もちろん声掛けに反応しない、意識がない、脈が取れないはすぐに

救急搬送です。日頃のご利用者様の状態を見ている職員だからこそ変化に気づくことは大変うれしい事です。

誕生日プレゼント

ご利用者様の誕
生日にご家族様か
らプレゼントが届き
ました。とても喜ば
れ「うれしいわ」と話
されていました。

ひと時の団らん 祝米寿

シルバー作品展②

色々な施設の方
が作った作品を鑑
賞しました。どれも
素敵な作品ばかり
であっという間に時
間が過ぎてしまいま
した。

敬老会では米寿
の方のお祝いも行
いました。「もう88

になったんだね」と
話されていました。

遠方からご家族
様が会いに来られ
記念に一枚。最後
は疲れてしまった
ようでしたが、中々
会えないため喜ば
れている様子でし
た。

遠方にお住いの
ご家族様が釧路へ
来られました。「ここ
どこだろう、夢みた
い。」と目を丸くしな
がら焼肉を沢山食
べられました。

みんなで一緒に

シルバー作品展①

コロナが落ち着き
シルバー作品展が
再開されたので見
に行ってきました。
色々な作品が飾っ
ており「すごいね」
とはなされていまし
た。



小さなデイサービス緑ヶ岡 ほのぼの日記

髙橋の奮闘記

9月16・17日に天皇・皇后両陛下が来釧され、街全体が賑わいを見せていました。厚岸町で開かれた「全国

豊かな海づくり大会」に出席する為で、私も両陛下をひと目見ようと沿道に出てお迎えをさせて頂きました。こ

の日は、北海道警察官3,000人、道外の警察官2,000人が集結し警備に付いたそうです。両陛下は車両で通行

される際、窓を開け沿道の市民に手を振って下さいました。テレビで見る光景が目の前で起きている。一瞬で

はありましたが、何とも言い難い幸せな時間でした。
上記の写真は、100歳を迎えるご利用者様です。9月18日の敬老の日に、釧路市主催の敬老大会が行われ、

そこで内閣総理大臣表彰を受賞されました。今年度、釧路市内で100歳を迎える方が68名。当日出席された方
は8名だったそうです。まだまだお一人暮らしを満喫されております。末永くお元気でいて下さい。

さて、私事ですが、一身上の都合により、10月10日付けを持ちまして退職する事となりました。管理者の職務
に就き、ご利用者様、ご家族様、ケアマネージャー様とのたくさんの出会いがありました。ご利用者様からの学
びも多く、日々勉強、そして笑いのある楽しい毎日を送る事が出来ました。緑ヶ岡デイサービスを紹介して頂き、
選んで頂き、ご利用頂き、本当にありがとうございました。未熟だった私は、素晴らしい職員達に囲まれ、支え
られ、過ごした日々は、感謝しかありません。皆様の、ご健康とご多幸をお祈り申し上げ、今まで関わって下
さった皆様に、深く御礼申し上げます。ありがとうございました。

緑ヶ岡デイサービスの日常です。今月も笑顔の絶えないご利用者様との触れ合いを綴って参りま

す。いつまでも「本物のお客様第一主義」を念頭に、職員一人ひとりが心配りを行い、心から愛情を

もってご利用者様に接して参ります。

トマトの収穫 巨大な南瓜

５．８㎏の巨大カ
ボチャを頂きました。
包丁で切ろうと大奮
闘した結果、少しい
びつになってしまい
ま し た が 、 味 は 満
点！美味しく頂きま
した。

新作ゲーム 看板作り

シルバー作品展
に展示する為、デイ
サービスの看板製
作を行いました。全
曜日のご利用者様
一丸となり、まこと
のシンボル虹が完
成しました。

シルバー作品展・見学 祝 おめでとうございます。

百歳ご長寿のお祝
いで、内閣総理大臣
表彰を頂きました。
健康を意識し、自分
が出来る事はすべ
て行っております。
これからも、元気に
通所して下さい。

8月からの新しい
ご利用者様です。
少しづつですが、職
員やご利用者様と
の関係性を築かれ、
この日は昼食用の
トマトの収穫をお手
伝いして下さいまし
た。

新聞すくいゲーム
です。握力の強化
や手首の運動を兼
ねて職員が考案し
ました。なかなか枚
数が取れず、ご利
用者様は苦戦され
ていました。

シルバー作品展
の見学に出掛けま
した。四季折々の
作品や、個人作品
の出品があり、とて
も豪華な展示会で
した。



小さなデイサービス大町 ほのぼの日記

『ご利用者様と心をかよわせ、共に生活を支えあう』を、モットーに

スタッフ一同、日々頑張っております。

堤の奮闘記

9月のお彼岸あたりから朝晩と気温がぐっと下がり肌寒い日が続いておりますが、皆様風邪など引かれており

ませんでしょうか。ご利用者様の中にはストーブ点けたよとのお声も聞かれておりますが、当事業所は洗濯物

を乾かすために短時間ストーブを点けております。これからまた一段と気温が下がり寒くなってまいりますので

体調管理にはくれぐれも皆様十分にお気をつけて頂ければと思っております。

さて、9月末に行われたシルバー作品展ですが、ご利用者様と一緒に行ってまいりました。他事業所様の作

品の数々を観させていただいて大変参考になりました。また、ご利用者様と「色々な作品があってとても楽し

かった。次はこんなの作ってみよか。これもいいね。」等お話をしてきました。来年に向けて、コツコツとご利用

者様と一緒に作品作りを行いたいと思っております。

そして、恒例行事「秋の大運動会」を10月23日（月曜日）に開催決定となりました。種目競技も決まり今から急

ピッチで準備をしていきたいと思っております。今年もご利用者様同士、白熱したバトルが見られることが何より

楽しみで仕方がありません。紅組・白組さてどちらが勝つのでしょうか。皆様の運動会の様子は次号にてお知

らせさせていただきますので楽しみにして頂ければと思っております。

夏の甲子園

「お手伝いはした
事がないんですよ」
とご利用者様。で
すが、職員に名前
を呼ばれるとお手
伝いをしてくれます。
ありがとうございま
す。

手工芸のヤクルト
犬。沢山作りました
が、どれにするか
迷いに迷ってこれ
に決定！配色がお
気に入りなのです。
「ヤクルト犬」とは、
ヤクルトの容器を使
用して作った犬な
のです。

今年も待ちに待っ
た高校野球！ヒット
が出る事に大歓声
を上げるご利用者
様。今年の優勝高
校はどこでしたか？

お気に入り

お手伝い

これも実食

裏の大町農園で
採れた枝豆。早速
茹でて3時のおやつ
と一緒に食べる事
に。新鮮だから美
味しかったね。全部
完食です。

秋だ～！

心待ちにしていた
収穫祭。じゃがいも
を堀ってみるとある
じゃないですか！大
きいよ！何にして食
べようかしら。

昔 を 懐 か し ん で
「すいとん汁」のリク
エストに応え、お料
理大先生のクッキン
グコーナー。美味し
く頂きました。また、
宜しくお願いいたし
ます。

昼食リクエスト



安心安全な保育を提供し、保護者とともに歩みます。

家庭的な雰囲気の中で、一人ひとりの個性を大切に育んでいきます。

子どもの笑顔・保護者の笑顔・保育士の笑顔を目指します。

まこと保育園 ほのぼの日記

佐々木の奮闘記

夏に比べるとずいぶん日が短くなり、昼間は天気が良ければ外も暑いですよね。天気が悪くて外に出られな

い日でも保育園内は日当たりが良く、半そででも十分過ごせました。上手に手を繋いで歩けるようになってきた

子ども達は、お散歩には最適で涼しい風に吹かれながら季節の移り変わりを共に感じていました。

すみれ組は、お友達や先生方と手を繋いで長い距離を歩けるようになり、すずらん組は歩ける様になった子

と手を繋いで歩ける喜びを一緒に感じてくれているようです。さくら組は色んな物や虫、花などに触れ、心地よ

い風を感じながらベビーカーや立ち乗りカートで散歩を楽しんでいます。

９月９日に行われた収穫祭は雨の予報でしたが、雨が降る前に無事終了する事ができました。今年度は晴天

が続き暑かったせいか、野菜の収穫は思ったほどできませんでしたが、子ども達は大喜びでした。お家の食卓

に採れたて野菜のおかずが並んだことでしょう。給食においもが提供されましたが、みんな好き嫌いなく完食し

てくれます。この夏は毎週すみれ組も水まきに出掛けました。大変な中、準備やお手入れを頑張ってくれたば

あちゃん先生、お水や空気の入れ替え等でご協力を頂いた皆様、本当にありがとうございました。

9月１３日には小規模まことの施設訪問をさせて頂きました。おじいちゃんおばあちゃんに踊って見せようと保

育園でたくさん練習した成果を見て頂きました。お土産も頂きありがとうございました。

もぎたてのピーマ
ンをカジカジしてい
ます。つるつるして
いて食感が良かっ
たのかな？食べら
れるようになるのは
もう少し先かな。

収穫祭

すずらん組 収穫祭

すみれ組 収穫祭

新しい長靴を履い
て、パパとママ、お
友達と一緒に収穫
を頑張りました。袋
にはおいもを入れ
ず土を入れていまし
たが良い思い出で
すね。

野菜が獲れて嬉
しそうに自分の袋
に入れていました。
何やらお友達同士、
会話をしながら収
穫している姿もあり
ましたよ。

お友達やおとうさ

ん、おかあさんと楽

しく収穫していまし

た。小さな手を広げ

て、溢れるくらいの

ミニトマトを嬉しそう

に持っていましたよ。

３年間、土から掘
り出すおいもの感
触を感じてもらえま
した。今夜はどう料
理をしてこのおいも
を食べようか、考え
ているのかもしれま
せんね。

さくら組

おいもの収穫は３
年間経験し、年々
上手になりました。
手袋も自分で履け
るようになり、収穫
の喜びもお友達と
たくさん感じてくれ
ました。



まことクイズ

～今月の問題～

この写真の建物の名称は何というでしょうか？

１． 釧路市こども遊学館 ２． 釧路市生涯学習センター

３． 釧路市市民活動センター ４． 釧路市交流プラザさいわい

～先月の問題～

この写真の場所の名称は何というのでしょうか？

１． ぬさまい広場 ２． 幸町公園

３． 幸町緑地 ４． 栄町平和公園

令和５年９月９日（土）今年度２回目となる講習会が開催されました。

今回の講師は、アイン薬局 孝仁会記念病院店 薬局長の大越健吾様

とグループホームまこと 管理者 介護福祉士の工藤未紗喜様をお迎

えしての「薬とアレルギーについて」と題した講習会です。

１．病気に対する薬を飲んでいるはずなのに、その薬からアレル

ギーが発症する可能性ある

２．数名の方が共同生活を送る介護施設内では、様々な薬を職員

が管理している…

３．誤薬からのアレルギー発症も気をつけなればならない

介護施設では薬に関する様々な問題がありますが、その解答となる

べく講習会でした。

大越様の講習内は…

●アレルギーとは何か

アレルギー反応を引き起こす体内での仕組み

薬によって生じるアレルギーや疾患例

●アレルギーの症状について

アレルギーの種類 Ⅰ型アレルギー～Ⅳ型アレルギーの症状

●アレルギーの対処法

アレルギーの種類別の対処法についての説明

等の話しがあり、アレルギーを起こさないための対策や誤薬を防ぐため

の対策例などをお話しいただきました。

誤薬については、施設毎の管理方法などからくる「意図的なエラー」と

「意図しないエラー」の２つの要因があること。またその対策として、いく

つかの例をあげて説明していただきました。

工藤様からは薬に関する10の質問を大越様に答えていただく時間の

後、来場者の方からの質問に答えていただく質疑応答となりました。

今回は参加者が少数だったこともあり、皆さんからの質問や「うちの施

設はこういう管理をしている」という話しもあり、参加されている方に共

有できる情報交換もありました。

キャリアアップ支援研修

「 薬とアレルギーについて 」



 

名
名
名
名
名
名

グループホームやよい 0 0154-42-2078

小規模多機能型居宅介護まこと 4 通い可 0154-41-3633 柴　　田
施　設　名 空き人数 備　考　 お問い合わせ先 ℡　　　 担当者

堤

石　　黒

0154-64-5210 増　　山
髙　　橋

増　　山

0154-42-8377

鹿　　野
アシストリビングホームまこと 0 0154-41-3633 柴　　田
グループホームまこと 1 0154-41-8355

小規模多機能型居宅介護やよい 3 通い可 0154-64-5210

小さなデイサービス緑ヶ岡 空き有り 0154-68-4850
小さなデイサービス大町 空き有り

アシストリビングホームやよい 0

現在の空き状況

発行：株式会社リハビリサポートまこと

住所：釧路市大町５丁目２番２１号 電話：0154-44-7733  発行責任者： 代表 村山 勇樹

１０月８日現在

もに築きます

随時ご相談に応じておりますので、

どんな事でもお気軽にご連絡ください。

ケアプランセンター休止のお知らせ

ケアプランセンターまこと 管理者 玉木

TEL 0154-68-5531 FAX 0154-68-5399

この度、当事業所ケアプランセンターまことは、令和5年9月30日をもちまして休

止いたしました。長きに渡る皆様のご厚情に心から感謝を申し上げますと共に、

事業所休止によってご迷惑をお掛けする事を深くお詫び申し上げます。

簡単ではございますが、この紙面をもちまして事業所休止のご報告とさせていた

だきます。

ごころこめて の住み慣れた場所で

第４回 11月4日（土）「日常に隠れた不適切なケアを考える～”話し方”を見直そう～」

13時30分～15時30分 講師 酒井賢一 様 （株式会社そよかぜ 専務取締役

社会福祉士 北海道認知症介護指導者）

第５回 12月9日（土）「終末期ケアの心構えについて」

13時00分～15時00分 講師 柴田砂奈江 （小規模多機能型居宅介護まこと 管理者）

増山文人 （小規模多機能型居宅介護やよい 管理者）

主催・連絡先 ： NPO法人日本医療福祉介護協会 TEL 0154‐44‐7733 FAX 0154‐44‐7734

講習会開催のお知らせ

会
場

職員紹介
石 河
(小規模多機能型居宅介護まこと

介護職員)

令和５年９月１日入社

体制や指導がしっかりとした
とても良い職場だと思います。
自分の資格や経験を生かして
いけたらいいと思います。さら
に資格取得に励みスキルアッ
プしていきたいと思います。よ
ろしくお願いいたします。

木 村

(まこと保育園 保育士)

令和５年９月１日入社

わからない事が多く、保護者
の皆様方や子ども達にご迷惑
お掛けする事も多々あると思
いますが、日々の保育業務に
専念し、一日も早くお役に立て
るよう頑張りますので、よろしく
お願いいたします。


